

Sólo 120 sentenciados por el delito de trata en México entre 2012 y 2015: CNDH

Por: Aristegui Noticias. 24/09/2016

Del 15 de junio de 2012 al 30 de junio de 2015, en los ámbitos federal y local se han iniciado **2,029 averiguaciones previas por el delito de trata de personas** aunque **sólo han sido sentenciados 120 responsables**, de acuerdo con un comunicado de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

En el marco del Día Internacional contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Mujeres y Niños, el organismo detalló que en ese periodo se han iniciado 1,458 averiguaciones previas en el ámbito local, 27 por ciento de las cuales derivaron en consignaciones y solo **18.4 por ciento en sentencias condenatorias**, que involucran a **108 personas**.

En tanto que en el ámbito federal, la Procuraduría General República (PGR) reportó 571 averiguaciones previas, de las cuales **15.9 por ciento concluyeron en consignaciones**, aunque de ellas, **sólo 1.9 por ciento terminaron con sentencias condenatorias, con un total de 12 personas**.

El documento destaca que **seis entidades federativas concentran el 76 por ciento de las averiguaciones** previas iniciadas en el ámbito local. Y estas son Puebla con 375; Chiapas 315; Ciudad de México 113; Oaxaca 118 y Baja California Norte y Estado de México con 95 cada una.

En estos estados se observa que **únicamente la Ciudad de México cuenta con un importante número de sentencias**, esto es 167; mientras que Chiapas solo reporta 16; Baja California 8; Estado de México 3; Puebla 24, y Oaxaca ninguna.

De las **2,843 víctimas a nivel estatal**, 87.9 por ciento son mexicanas y solo 8.4 extranjeras; 93.4 por ciento son mujeres y 6.1 hombres; el 26.5 por ciento son personas menores de edad, 71.7 mayores de edad y de 3.2 no se identificó edad.

En el ámbito federal, la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada (SEIDO) reporta un total de **706 víctimas de las cuales 696 son mexicanas, 10 extranjeras y en 108 casos no se pudo identificar la nacionalidad.**

Destaca que a diferencia de lo reportado por las procuradurías estatales donde la mayoría son mujeres y adultos, en el caso de averiguaciones previas en las que interviene la delincuencia organizada, la mayoría, esto es **54 por ciento, son personas menores de edad**, frente a 29 por ciento de mayores de edad y 15 en el que no se pudo identificar la edad de la víctima.

De igual forma destaca que **la mayoría de las víctimas de este tipo de delincuencia son hombres**, esto es 46 por ciento, frente a 38 puntos porcentuales de mujeres y 15 por ciento reportadas como no identificadas.

La CNDH anunció que **prepara un informe con información cuantitativa y cualitativa** que incluirá las modalidades de captación de los tratantes, la existencia de fiscalías especializadas en las entidades, la capacitación que han recibido las y los servidores públicos, las zonas de mayor incidencia, las acciones en materia de atención a víctimas, así como las dificultades ante las cuales las autoridades ministeriales se han enfrentado para la aplicación de la ley en la materia.????

Fuente: <http://aristeguino.com/2309/mexico/solo-120-sentenciados-por-el-delito-de-trata-en-mexico-entre-2012-y-2015-cndh/>

Fotografía: es.makemefeed

Fecha de creación

2016/09/24